



# LANDRAT DES RHEINISCH-BERGISCHEN KREISES

Bergisch Gladbach,  
8. Januar 2024

An die Vorsitzenden  
der im Kreistag des Rheinisch-Bergischen Kreises vertretenen Fraktionen und der  
Gruppe  
sowie die stellvertretenden Landräte/Landrätin

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir ein wichtiges Anliegen, Ihnen, den im Kreistag unseres Kreises verantwortlichen Vorsitzenden, als Ersten mitzuteilen, dass ich mich nach reiflicher Überlegung dazu entschlossen habe, bei der Kommunalwahl im Herbst 2025 nicht mehr als Kandidat für das Amt des Landrates zur Verfügung zu stehen.

Seit 2017 bin ich mit großer Freude Landrat unseres Kreises, direkt gewählt von den Bürgerinnen und Bürgern. Dieses Wahlergebnis war und ist für mich auch stets ein Auftrag, mich mit all meiner Kraft für unseren Kreis einzubringen.

So versichere ich Ihnen, dass ich mich in der verbleibenden Amtszeit professionell und weiter mit vollem Engagement für die Interessen der fast 300.000 Menschen in unserem Kreis einsetzen werde. Bei den in Zukunft anstehenden Entscheidungen im Kreistag werde ich -gemeinsam mit dem Kreisdirektor und den Dezernatsleitungen - breite Mehrheiten anstreben. Ich bin sicher, dass ich dabei von meiner Partei, der CDU, sowie von Bündnis 90/Die Grünen unterstützt werde.

Allen Kreistagsabgeordneten, allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Kreisverwaltung und der Kreispolizeibehörde sowie der Beteiligungsgesellschaften, allen Funktionsträgern in den kreisangehörigen Städten und Gemeinden, allen Medien, Unternehmen und Organisationen, allen Einwohnerinnen und Einwohnern unseres Kreises biete ich eine faire, gute und konstruktive Zusammenarbeit an.

Für die Zeit nach dem Ende der Amtszeit des Landrates freue ich mich auf eine andere berufliche Aufgabe und neue Herausforderung.

Mit herzlichen Grüßen

  
Stephan Santelmann